



EUSKAL-ERRIA

INAUGURACIÓN DE LA ESTATUA DE MORAZA

La Junta del Monumento al inolvidable patricio, dispuso que el día 3 del corriente, á las 10, se celebrára una Misa de *Requiem* en la capilla de las RR. MM. Brígidas, por el alma del finado.

A las seis de la tarde del citado día se verificó el acto de la inauguración, que resultó muy solemne.

El pueblo, siempre noble, acudió en masa; asistieron dignísimas representaciones de las Diputaciones hermanas de Bizcaya y Guipúzcoa; se depositaron en el pedestal hermosas coronas; los señores Gancedo y Becerro de Bengoa pronunciaron discursos elocuentes, y en el momento mismo en que la estatua fué descubierta, la concurrencia toda lanzó un entusiasta ¡*Vivan los Fueros!*

Y los Fueros vivirán.
